
CONJUGAISON 
LE PRÉSENT DE L’INDICATIF DES VERBES 

DU 2ème GROUPE  ET DU 3ème GROUPE  
 

QU’EST-CE QUE LE 2ème  GROUPE ?  
2EME GROUPE =   u INFINITIF du verbe se termine par –IR  

                      v on entend -ISSONS avec « Nous » 

Exemples :  FINIR (nous finissons), GROSSIR (nous grossissons), FLEURIR (nous fleurissons), 
GRANDIR (nous grandissons), OBEIR (nous obéissons), MAIGRIR (nous maigrissons), 
CHOISIR (nous choisissons), RÉFLÉCHIR (nous réfléchissons), SALIR (nous salissons). 

 
COMMENT CONJUGUER UN VERBE DU 2ème GROUPE AU PRÉSENT ?  
CONJUGUER = PRONOMS PERSONNELS +    RADICAL   +    TERMINAISONS  

             

               Je, tu, il, nous, vous, elles        Infinitif sans -ir      -is, -is, -it, -issons, -issez, -issent  

 Exemples :  je finis    tu grossis     elle fleurit     nous obéissons     vous grandissez     ils choisissent  
 
 
QU’EST-CE QUE LE 3ème  GROUPE ?  
3EME GROUPE =   Tous les autres verbes ! 

Exemples :  VOULOIR, PRENDRE, ALLER, TENIR, PARTIR, POUVOIR, DIRE, FAIRE, VENIR,  
VOIR, SAVOIR, PEINDRE, VENDRE, COMPRENDRE, … 

 
COMMENT CONJUGUER UN VERBE DU 3ème GROUPE AU PRÉSENT ?  
Verbes du 3ème groupe = verbes irréguliers. Ils se conjuguent tous différemment ! 
 

Exemples :  Les verbes FAIRE, DIRE, ALLER, et PRENDRE conjugués au PRESENT de l’indicatif 
	
  

FAIRE DIRE ALLER PRENDRE 

Je fais Je dis Je vais Je prends 

Tu fais Tu dis Tu vas Tu prends 

Il, elle, on fait Il, elle, on dit Il, elle, on va Il, elle, on prend 

Nous faisons Nous disons Nous allons Nous prenons 

Vous faites Vous dites Vous allez Vous prenez 

Ils, elles font Ils, elles disent Ils, elles vont Ils, elles prennent 

 


